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sorption way of moistening. The intensification of an external mass exchange at this way can be carried out at the expense of 
temperature increase, humidity and the speed of movement of damp air, application nozzle обдува, preliminary pumping out. 
At the expense of application of an oscillating mode, the mechanism of transfer of moisture in a material at the expense of 
application of vacuum the intensification of an internal mass exchange can be carried out So that to intensify a sorption way 
of moistening vacuum application, and as at the expense of increase in coefficient of the external diffusion, which influence 
on the speed of sorption of moisture approximately in 100 times more sizes of coefficient of internal diffusion is necessary. 
In a different way is the contact (thermal diffusion) way of moistening different from other ways way of movement of 
moisture under the influence of a temperature gradient at the expense of all three types of thermomoisture pro-water content. 
On the basis of the analysis the most effective, from existing ways of hydrothermal treatment for giving to shoe materials of 
properties of molding capacity - from the point of view of an intensification of process and influence on physico-mechanical 
properties of skin, application of vacuum allows to change the mechanism of transfer of moisture in a material with diffusive 
on effusions which speed considerably surpasses the speed of the diffusive. 
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В настоящей статье рассматривается проблема качества автомобильных компонентов отечественного про-
изводства. В результате проведенного обзора научных публикаций установлено, что во Владимирской области 
до 40% жалоб клиентов на качество ТО и ремонта автомобилей связаны с низким качеством запасных частей. В 
связи с этим, на основе нормативного документа ГОСТ 24297-87, предлагается методика проведения входного 
контроля качества запасных частей на предприятиях автомобильного сервиса, включающая в себя алгоритм 
контроля комплектующих. При этом особое внимание должно быть уделено контролю запасных частей, уста-
навливаемых в системах, влияющих на безопасность движения автотранспортных средств. Внедрение указан-
ных мероприятий позволит не только предотвратить попадание некачественных компонентов к потребителю, 
но и будет способствовать выполнению базовых принципов менеджмента качества: «Ориентация на потреби-
теля» и «Верификация закупленной продукции».
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This paper addresses the problem of quality automotive components produced domestically. A review of scientific 
publications found that in the Vladimir region to 40% of customer complaints on the quality of maintenance and repair 
vehicles associated with low quality spare parts. In this regard, on the basis of regulations of GOST 24297-87, proposed 
methodology for input quality control of spare parts for auto service stations, which includes the ability to control 
parts. In this case, special attention should be paid to control parts installed in the systems that affect the safety of the 
vehicle. Implementation of these measures will not only prevent poor-quality components to the consumer, but also will 
contribute to the basic principles of quality management, “Customer Focus” and “Verification of purchased product”.
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В представленной статье рассматривается влияние регулировки привода на работу регулятора тормозных 
сил (ВАЗ-2108-351205211) переднеприводных автомобилей ВАЗ. Правильно отрегулированный заводом-изго-
товителем привод в процессе эксплуатации подвергается вибрационным нагрузкам, приводящим к изменению 
точки крепления привода. Для исследования были взяты регулятор тормозных сил и его механический привод, 
не имеющие наработки. На стенде снимались выходные параметры – давление тормозной жидкости, создава-
емое на выходных отверстиях регулятора тормозных сил, при разных положениях точки крепления привода 
и двух режимах нагрузки, имитирующие снаряжённый и полный вес автомобиля. На основании полученных 
данных были построены рабочие характеристики регулятора тормозных сил. По результатам анализа были сде-
ланы выводы о влиянии положения точки крепления привода регулятора тормозных сил на его работоспособ-
ность. Для подтверждения полученных лабораторных данных были исследованы механические приводы регу-
лятора тормозных сил эксплуатируемых автомобилей ВАЗ. При анализе полученных данных была определена 
предельная наработка элементов крепления механического привода регулятора тормозных сил, на основании 
которой сформулированы рекомендации по техническому воздействию при обслуживании.


